

## Le chef d'état-major de l'armée neutraliste du Laos en visite au Canada

LE GÉNÉRAL Kong Le, chef d'état-major de l'armée neutraliste du Laos a été de passage au Canada du 14 au 18 octobre 1965. A Ottawa, il s'est entretenu avec le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Marcel Cadieux et avec d'autres hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, de même qu'avec le chef de l'état-major de la Défense et d'autres officiers supérieurs du Quartier général de la Défense. Le général Kong Le s'est aussi rendu à Québec où il a visité le camp militaire de Valcartier, ainsi qu'à Montréal. A Toronto, il a parcouru les usines de la société De Havilland Aircraft.



Ci-dessus, le général Kong Le est reçu à son arrivée à l'aéroport d'Uplands par M. Klaus Goldschlag, chef de la Direction de l'Extrême-Orient au ministère des Affaires extérieures. Dans le groupe d'accueil, on remarque le lieutenant-général R. W. Moncel, chef adjoint de l'État-major de la Défense (à droite), et le capitaine de groupe R.A.B. Ellis, commandant de l'aéroport d'Uplands (à gauche).